
Frau Lehmacher ergänzt zum Tagesordnungspunkt, dass sich in die Tarifordnung ein kleiner Fehler 
eingeschlichen habe. Unter Punkt 4 – Erwerb einer Jahreskarte solle es heißen „gültig ein Jahr ab Kauf“ 
anstatt „gültig vom 01.01. bis 31.12. jedes Jahr“. 
 
Frau Pipke bedankt sich für die ausführliche Vorlage und stellt folgende Nachfragen: 
 

1. Dürfen die Vereine, wie in der Vergangenheit, auch in den Ferien das Bad nutzen? 
2. Warum öffnet das Bad montags erst ab 12:00 Uhr und nicht – wie an anderen Tagen – ab 07:30 

Uhr? 
3. Wird es überregionale Werbung für das HWB geben? 

 
zu 1.: Frau Lehmacher antwortet, dass ihr bisher nicht bekannt gewesen sei, dass die Vereine in den 
Ferien das Schwimmbad genutzt haben.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Bisher war eine Nutzung der Vereine im Sportbecken während der Ferien nach Rücksprache mit der 
Badleitung eingeschränkt möglich. So hat in der Regel nur das Training der Erwachsenen in der letzten 
Stunde Öffnungszeit des Bades und außerhalb der Öffnungszeit stattgefunden. 
 
zu 2.: Lt. Frau Lehmacher werde der Montagvormittag zur Grundreinigung des gesamten Schwimmbades 
genutzt. Dies sei in der Vergangenheit ebenfalls so gewesen.  
 
zu 3.: Herr Sterzenbach bejaht dies. 
 
Herr Hubert merkt an, dass er über die aktuelle Entwicklung des Umbaus des HWBs sehr erfreut sei.  
 
Sodann gibt Herr Strausfeld den Tagesordnungspunkt zur Abstimmung frei. Die Anlagen 1 – 3 werden 
korrigiert der Niederschrift beigefügt.  
 


